



# CICLO DE CONFERENCIAS HABLEMOS DE FÍSICA



Ciclo especialmente orientado a estudiantes

## Apollo XI, un salto de gigante

**Carlos González Pintado**

**Ex-Subdirector del Complejo de Comunicaciones con el Espacio Profundo de Madrid (Jefe de Operaciones)**

La carrera espacial se inició con el inesperado lanzamiento del satélite artificial Sputnik por la URSS en el 1957.

Los EEUU, conscientes de la ventaja de la tecnología soviética, intentaron demostrar al mundo su poderío tecnológico y económico mediante un programa espacial que se culminaba con la puesta de un astronauta en la Luna y su retorno a la Tierra sano y salvo.

El proyecto Apollo cumplió con la finalidad del programa cuando el XI consiguió los fines previstos.

Este año se cumple el quincuagésimo aniversario de dicha hazaña.



**Jueves 4 de abril de 2019, 13:30 h**  
**Aula Magna Facultad CC. Físicas UCM**